

# JIS.CO.ID

## UHO MZF FC vs Persibake FC, Bak Duel Saudara Dibabak Final Muna Timur Cup 2

Husni - MUNA.JIS.CO.ID

Mar 31, 2022 - 00:06



*Pertandingan antara UHO vs Persibake dibabak penyisihan, Foto: ist*

MUNA - Tournament Muna Timur Cup 2 telah memasuki babak Final, mempertemukan UHO MZF FC Vs Persibake FC di lapangan Nusantara Maligano pada Kamis (31/03/2022) besok sore.

Pertandingan pada partai ini merupakan Final Ideal yang telah diprediksi sebelumnya dibabak penyisihan grup. Diperkirakan final ini akan berlangsung alot, karna dapat dikatakan ini merupakan perang saudara.

Persibake, meskipun klub ini berasal dari bumi Muna timur, akan tetapi beberapa pemainnya merupakan eks pemain senior UHO MZF FC. Apalagi, ditambah keterlibatan Coach Jud, walaupun tidak menjadi pelatih penuh, namun aktual di lapangan, campur tangan beliau memberikan advise kepada manajer Persibake, banyak pengaruh terhadap setiap laga yang dijalani Persibake FC.

Sementara UHO MZF FC, tentunya bermaterikan pemain-pemain muda mahasiswa UHO yang memang binaan dari kampus UHO, ini juga akan menunjukkan permainan mereka yang sesungguhnya. Terlebih lagi, final ini dikabarkan akan dihadiri langsung oleh rektor mereka, Prof. Dr. Muhammad Zamrun Firihi, S.Si., M.Si., M.Sc yang baru saja terpilih menjadi Ketua PSSI Sultra.

Dikonfirmasi via WhatsApp, manajer UHO MZF FC Nandar mengatakan bahwa dalam menghadapi laga final, UHO masih intens melakukan latihan seperti biasa dengan menambah finising-finising ke arah gawang sebagai upaya menambah daya serang pemain terkhusus striker.

"Tentunya pemain sudah siap menghadapi laga final melawan Persibake. Dimana persibake dihuni pemain-pemain senior UHO yang sudah selesai, tapi para pemain UHO MZF yang masih berusia rata-rata 21 tahun ini punya kualitas skill dan daya tahan fisik diatas rata-rata, sehingga kami yakin dan percaya para pemain akan menyajikan permainan yang indah dan Insha Allah diakhir pertandingan kami diberi kemenangan, Aamiin," ucap Nandar.

Nandar menambahkan, dirinya percaya dengan semangat permainan yang akan disuguhkan oleh para pemain UHO dilaga Final Muna timur Cup 2 besok karena pada laga final itu Rektor UHO akan turut menyaksikan langsung pertandingan tersebut.

"Terkhusus suport dan dukungan yang luar biasa dari bapak Rektor UHO akan menjadi semangat tersendiri para pemain pada pertandingan final yang dilakoni UHO MZF besok," tambahnya.

Sementara itu, dikonfirmasi terpisah via WhatsApp, tentang persiapan Persibake FC dalam menghadapi laga final Muna timur Cup 2, Manajer Persibake FC melalui officialnya Takdir tidak memberikan keterangan.

Hingga berita ini terbit, pesan WhatsApp awak media ini hanya dilihat namun tidak ada balasan dari official Persibake.